
さらにＮＨＫテレビが放送
する「国会中継」に、昨年

10月24日から初めて字幕が付
与されました。これは昨年2月、
聴覚障がい者から「国会で何が
審議されているか分からず、政
治が遠い存在になってしまう」との声を受け、佐々木
が国会で必要性を訴えていたものです。複数人が同時
に発言する場合がある予算委員会などでは実施できな
いものの、大きな前進となりました。今後、国会中継を
字幕付きで見たい場合は、テレビの字幕設定をオンに
してください。

障がい者に優しい日本へ！――佐々木さやかの提案
が、次々と実を結んでいます。

神奈川県では今、盲ろう者支援センターの設置に向
けて動いています。盲ろう者への支援はこれまで、県
内では藤沢市の聴覚障害者福祉センターが窓口になっ
ていましたが、視覚と聴覚の両方に障がいのある盲ろ
う者にとっては、十分な支援とは言えない状況でした。

佐々木は昨年3月、「神奈川盲ろう者ゆりの会」の三田
幸司会長から相談を受け、すぐさま国会で取り上げ、
盲ろう者の支援に国としても力を入れるべきである
と強調。安倍首相から「非常に重要だ。盲ろう者の方々
が地域で安心して暮らせるよう取り組んでいく」との
前向きな答弁を引き出しました。この動きに合わせ、
公明党神奈川県議団も県議会で取り上げ、支援セン
ターの設置を要望。黒岩知事が「2019年度の、できる
だけ早い時期に開設したい」と明言しました。設置さ
れれば、東京都などに続いて全国で4カ所目となります。
三田会長は「私たちの昔からの夢を、佐々木さんをは
じめ公明党の皆さんは、わずか半年で叶えてくれた」
と感謝の声を寄せています。

国会で盲ろう者支援を訴える佐々木（2018年3月）

「神奈川盲ろう者ゆりの会」の三田幸司会長と和やかに語らう

安倍首相の所信表明演説を伝える
テレビ画面。字幕が付与された
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国会中継の字幕放送スタート

神奈川に盲ろう者
支援センター設置へ

ますます障がい者に優しくが次々と実現

本年夏の参院選神奈川選挙区

佐々木の提案

が佐々木さやかを推薦
自由民主党は昨年12月20日、本年夏に実施され

る第25回参議院議員通常選挙（7月任期満了）に
おいて、神奈川選挙区から挑む公明党の佐々木さやか
予定候補への推薦を決定。佐々木は翌21日、自民党本
部で安倍晋三首相（自民党総裁）から推薦証を受け取
りました。これには、自民党の二階俊博幹事長、甘利
明選挙対策委員長らが同席しました。



ました。“政治を身近に”がテーマの番組
で、これまで与野党の約20人が登場。公
明党議員では初の出演となりました。タ
レントの井上咲楽さんと、ねこカフェで
トーク。公明党青年局が行うボイスアク
ション街頭の模様もご覧いただきました。

インターネットテレビ「ＡｂｅｍａＴＶ」
の番組「議員ＧＯ」の年末特番に出演し

参議院議員1期（神奈川選挙区）。横浜市在住（青森県八戸市出身）。
創価大学法科大学院修了。弁護士。税理士。
参議院厚生労働委員会、法務委員会、決算委員会の理事を歴任。
党女性委員会副委員長、青年委員会副委員長、学生局長、神奈川県本部副代表。
趣味は音楽鑑賞、根性と忍耐がモットーで、涙もろくて義理堅い性格。尊敬する人
は両親、ローザ・パークス。

佐々木さやかプロフィル

ホームページ https://sasaki-sayaka.com

Facebook @sayaka.sasaki.jp
メルマガ会員募集中！ join@sasaki-sayaka.com

Twitter @sayaka_sasaki

@sayaka_sasaki
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横浜市内で開催された中小企業セミナー
で、経営者の皆さま200人を前にごあい
さつ。今後も人材確保など、中小企業支
援に取り組んでいきます。

都市型農業の可能性を拡大すべく、コン
ピューター制御等を用いて生産を行う藤
沢市の企業を訪問。佐々木さやかは命を
支える農業を守ります。

中小企業の支援に全力！

都市農業の可能性を開く

昨年秋は神奈川県内の41会場で時局講
演会を開き、約3万2000人の方にご来場
いただきました。お一人お一人から伺っ
た声を必ずカタチにします。

公明党の文化プログラム推進委員会の一
員として、菅官房長官に東京五輪に向け
た文化行事の充実を申し入れ。子どもた
ちに夢を与える祭典にします。

県内41会場で時局講演会

インターネットテレビ「　　　　　　　　」

「議員GO」に出演

文化で五輪の盛り上げを

県内の各駅で朝のごあいさつ（写真はＪＲ
相模原駅）。今年は昨年以上に各駅で行
う決意です。お近くの駅で見かけたら、
お声掛けいただければ幸いです。

国の補助金を活用し試行的に実施した、
ＳＮＳのＬＩＮＥを使った神奈川県のい
じめ相談事業を視察。国のさらなる対策
強化に生かしていきます。

各駅で朝のごあいさつ

いじめ根絶へＳＮＳ活用
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政治の力で一人でも多くの命を守りたい。
それは、佐々木さやかが政治家を志した原点です。

昨年には、大阪府北部地震（6月）で小学生がブロック塀の
下敷きとなって死亡した事故を踏まえ、林文科相（当時）と会
うなどしてブロック塀の安全対策を早急に実施するように
要望。こうした中、2018年度補正予算に学校のブロック塀
の撤去・改修が盛り込まれました。
また、道路網の整備は、物流の強化はもちろん、防災対策
にも直結することから、石井国交相らと新東名高速道路など
を視察。引き続き、安全・安心の暮らしを守る防災・減災対策
に力を注いでいきます。 石井国交相らと新東名高速道路の伊勢原北ＩＣの建設状況を視察

防災・減災で命を守りたい
学校のブロック塀対策が前進 県内道路の

視察も行う
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